



Kinderreim über eine erfinderische Schnecke

## In der Pfütze

Eine Schnecke kroch einmal,  
denn sie hatte keine Wahl,  
durch ne tiefe Regenpfütze,  
vorsichtig, dass es nicht spritze.

Langsam sank sie auf den Grund,  
bis die Fühler auch verschwund'  
in der nassen Regenpfütze  
ohne eine Bademütze.

Während sie zu Boden sank,  
verzweifelt von dem Wasser trank  
aus der großen Regenpfütze,  
merkte sie, dass dies nichts nützte.

Doch die Schnecke war nicht dumm,  
drehte sich einfach herum,  
trieb im Hausboot bis zur Küste  
von der weiten Regenpfütze.

-----

Und was lehrt uns die Geschichte?  
Fällt man in ne Regenpfütze,  
dringt das Nass in jede Ritze,  
trägt man keine Bademütze.